

Fecha 29.04.2013	Sección El Foro	Página 95
----------------------------	---------------------------	---------------------



ACE. Alejandro Argudín, titular de la **Dirección General de Aeronáutica Civil**, asegura que este año será publicada, ahora sí, la normatividad que regule al sector. “Nueva política aeronáutica” es el nombre que se le ha dado. Buena noticia, aunque basta recordar que ha sido una promesa desde hace más de cuatro años por parte de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**. También llama la atención que dice será un solo documento, cuando la administración anterior había explicado que se estaba dando por partes y que no estaba todo reunido. En fin.

OPEN. Fecha decisiva. El 8 de mayo será la reunión abierta de jefes de delegación en la **Organización Mundial de Comercio (OMC)**, en la que se propondrá al candidato que mayor apoyo haya obtenido para ser designado Director General de ese organismo. La disputa está entre el mexicano Herminio Blanco y el brasileño Roberto Azevedo.

CADDIE. Y siguen las muestras de apoyo al mexicano Herminio Blanco para que asuma la Dirección General de la OMC y en esta ocasión provinieron el sector bancario. Ya en la recta final, Blanco y su contrincante, el brasileño Roberto

Azevedo, volverán a hacer campaña para ganar el apoyo mayoritario de los miembros del organismo, quienes elegirán en mayo al ganador que sustituirá a Pascal Lamy en agosto próximo. De acuerdo con un sondeo, integrantes del sector bancario se expresaron en favor del nombramiento del mexicano al frente del organismo internacional, pues consideran que cuenta con la preparación suficiente para encabezar el rumbo de la OMC.

BACKSPIN. Mañana martes se celebra el Día Mundial de la Propiedad Intelectual y en México se festejará bajo los temas de “creatividad-la nueva generación”, justo cuando nuestra nación es considerada como uno de los países con mayor apertura comercial, no así, sigue impactada por la piratería principalmente de productos de origen chino. Este gobierno está interesado en revertir el proceso y hacer negocios con los asiáticos por la vía legal. ¿Será?

BUNKER. Tres días le dio la Jueza Rectora del concurso mercantil de **Mexicana de Aviación** al conciliador Gerardo Badín para que muestre el convenio concursal de la aerolínea y tal parece que ahora sí se está en la recta final de que se determine su futuro concreto, aunque lastimosamente, si bien cuando hay acuerdo con un buen número de acreedores, lo que no hay son inversionistas interesados en tomar el timón de la empresa.

green@eleconomista.com.mx

